

# みっくら お知らせ版

令和3年12月1日発行 第351号

発行：大瀬川活性化会議

事務局：花巻市石鳥谷町大瀬川 10-45-2

(大瀬川振興センター内) 電話/FAX 45-6472



## わた かふえ 1

『わたかふえ』第1回が10月29日に開催され、14名が参加しました。

3つのグループに分かれ、主に2つのテーマ（・大瀬川地区がこうなつたらいいなあ・こんなこともやってみたいなあ）について思い思に語り合いました。

その中で[気軽に話し合える場がほしい][若い人達との交流がない][役が多くて大変]などの声が共通して聞かれました。第2回は11月26日これらの共通課題について『どうしたらしいのか』を話し合いました。わたし(私)の住んでいる地域のことをわたし(私)事(ごと)として考える。わたしかふえはそんな場です。

最終回は12月17日(金)開催されます。

### 『大瀬川にかかる書籍展』企画展開催期間の変更について

当初

変更

12/24 (金) ⇒ 12/17 (金)

(注) 平日のみの開催です。

### 天台寺を訪ねて

11月2日くすまる大学の一一行25名は二戸市淨法寺の天台寺を訪れました。参道入口から境内まで色鮮やかな紅葉をめでつつも、濡れ落葉の足下に気をつけながら約30分、坂を上りました。本堂に上がってガイドの説明を聞いたほか、境内にある寺宝収蔵庫なども案内され、参加者は熱心に説明に耳を傾けていました。



青空説法で天台寺を有名にした瀬戸内寂聴師は95歳までこの寺を訪れていたとボランティアガイドから聞いていましたが、寂聴さんが亡くなられたのはこの1週間後のことでした。

### 防災研修会を開催 11月6日

生涯学習・スポーツ推進委員会主催で開かれた研修会。今回は各地の災害派遣で活躍する自衛官の講演とあって各区自主防災会会长をはじめ消防団員も参加しました。いつやってくるかわからない災害に日頃の備えの大切さをあらためて学びました。



### 福祉研修会を開催 11月11日

地域福祉推進委員会では、花巻市地域福祉課から講師を招き、専門委員の勉強会として研修を行いました。今回は『民生委員・児童委員の活動について』がテーマ。民生・児童委員は高齢者や障がい者、児童の見守り役として、困りごとや心配ごと相談などがあった場合は関係機関に情報を繋いだり、福祉サービスの紹介をするなど、主な仕事は地域住民の「身近な相談相手」「支援のつなぎ役」であることを学びました。「地域の見守りをするかたわら、地域の皆さんからの情報もあります」と民生・児童委員は話していました。





### 干支作り教室～寅編～

11月8日 大瀬川振興センターで14名が参加して来年の干支「寅」を作りました。  
“とら”といっても、片手を上げた「招き寅」や目つきがキリッとしたイケメン寅など、  
どれも愛嬌あるさまざまな表情です。

干支作り教室は今回が11回目。来年の教室で丁度十二支が1周します。



### あら、ステキ！！タイルアート教室

11月17日に開催した教室は14名が受講しました。色、形、大きさが多種なタイルの片を丸や四角の台に配置して鍋敷きを作りました。タイルをボンドで貼り付けた後、目地止めをして乾燥させ、表面をタオルで拭き取って仕上がりです。どれ一つ同じ物がないオリジナル作品が並び、インテリアとしてもステキなアートの完成です。



展示のみとなった文化祭ですが、個人、団体で309点が出品されました。ご協力ありがとうございました。

大瀬川地区文化祭実行委員会